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Aniversário de Ribeirão Pires terá apresentações
e programação religiosa pelo Dia de São José

Programação da Matriz terá início às 7h com missas Vila do Doce receberá concerto da Banda Sinfônica da cidade

Equipe enfrentou o Alvi
Negro no CTT Jd. Caçula
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Ribeirão inaugura 1ª clínica
de cannabis do Brasil

Ribeirão Pires inaugura a
primeira clínica pública de
cannabis medicinal do
Brasil, oferecendo gratui-
tamente óleos de canabi-
diol (CBD) pelo SUS.
A iniciativa, realizada em

parceria com a Associação
Flor da Vida, beneficiará
pacientes com TEA,
Alzheimer, Parkinson, epi-
lepsia e fibromialgia.
Com apoio de emendas

parlamentares, o espaço
atenderá até 50 novos
pacientes por mês, priori-
zando pessoas em vulnera-
bilidade social.
A cidade também foi

pioneira na criação de uma
lei municipal para regula-
mentar o uso terapêutico
da cannabis.

Thiago Siqueira teve pena
fixada em 26 anos e 8 meses
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Ribeirão Pires e o avanço da cannabis medicinal
A inauguração da primeira clínica pública

de cannabis medicinal do Brasil, em Ribeirão
Pires, representa um marco histórico para a
saúde pública e um avanço significativo na
quebra de tabus sobre o uso terapêutico da
planta. 
A iniciativa pioneira demonstra a impor-

tância de políticas públicas basea-
das em evidências científicas,
beneficiando pacientes com
Transtorno do Espectro Autista
(TEA), Alzheimer, Parkinson, epi-
lepsia e fibromialgia, entre outras
condições.
O acesso gratuito aos óleos de canabidiol

(CBD) pelo Sistema Único de Saúde (SUS) é
uma conquista para famílias que, até então,
enfrentavam dificuldades financeiras para
obter esses medicamentos. 
Muitos estudos comprovam os efeitos

positivos do CBD no tratamento de diversas

doenças, melhorando a qualidade de vida
dos pacientes. No entanto, o uso da cannabis
medicinal ainda enfrenta resistência e desin-
formação, o que torna fundamental a disse-
minação de informações corretas para a
população.
A parceria entre a Prefeitura e a

Associação Flor da Vida, além do
apoio de parlamentares compro-
metidos com a causa, reflete um
modelo de governança que prio-
riza o bem-estar social. 
Além disso, a Lei Municipal nº

6.737/22 evidencia o compro-
misso da cidade com a regulamentação e
estruturação de políticas de saúde inovado-
ras. Espera-se que essa iniciativa inspire
outros municípios a adotarem medidas
semelhantes, ampliando o acesso ao trata-
mento e consolidando o Brasil como referên-
cia na medicina canabinoide. 

“Saúde, inovação
e inclusão na 
medicina 

canabinoide”
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Câmara de RP debate projetos sobre assédio,
autismo e bem-estar animal nesta quinta-feira

Sessão acontece no dia 20 de março, a partir das 14h, e pode ser acompanhada através das redes sociais oficiais do Legislativo
A Câmara Municipal de Ribeirão

Pires realiza, nesta quinta-feira
(20), mais uma sessão ordinária,
com importantes projetos em
pauta que abrangem temas como
combate ao assédio, direitos das
pessoas com autismo, bem-estar
animal e campanhas de conscienti-
zação sobre transtornos sensoriais
e doenças hematológicas. 

Entre os projetos em votação
em segunda discussão, está o
Projeto de Lei nº 0006/2025, de
autoria do vereador Paulo César
Ferreira (PL), que propõe sanções
administrativas a casos de abuso e
assédio sexual em locais públicos
no âmbito do município. A iniciati-
va busca coibir e punir esse tipo de
comportamento, garantindo mais
segurança para a população.

Outro projeto em segunda dis-
cussão é o Projeto de Lei nº
0007/2025, apresentado pelo
vereador Valdir Nunes de Araújo
(Podemos), que propõe a institui-
ção da Campanha de
Conscientização do Transtorno de
Processamento Sensorial. A cam-
panha visa educar a população
sobre a condição e promover polí-
ticas de inclusão para pessoas que

convivem com esse transtorno.
Na primeira discussão, um dos

destaques é o Projeto de Lei nº
0008/2025, da vereadora Amanda
Nabeshima (PP), que estabelece
diretrizes para o reconhecimento e
atendimento de animais comunitá-
rios no município, por meio do pro-
grama “Cão e Gato Comunitário”.
A medida visa garantir proteção e
condições adequadas para animais
que vivem em espaços públicos
sob os cuidados de moradores.

Outro projeto relevante em pri-
meira discussão é o Projeto de Lei
nº 0009/2025, também de autoria
do vereador Paulo César Ferreira,
que permite a pessoas com
Transtorno do Espectro Autista
(TEA) portar e consumir alimentos
próprios e utilizar utensílios pes-
soais em qualquer local público. A

proposta tem como objetivo
garantir o bem-estar e a acessibili-
dade de pessoas com TEA em
espaços compartilhados.

Por fim, também será discutido
em primeira votação o Projeto de
Lei nº 0011/2025, de autoria dos
vereadores José Nelson da Paixão
(Republicanos) e Leandro Tetinha
(PRTB), que propõe a inclusão da
campanha Fevereiro Laranja no
Calendário Oficial de Eventos do
Município. A campanha tem o
objetivo de conscientizar a popula-
ção sobre a importância do diag-
nóstico precoce e tratamento da
leucemia e outras doenças hema-
tológicas.

A sessão da Câmara Municipal
de Ribeirão Pires ocorrerá no próxi-
mo dia 20 de março, a partir das 14
horas, e estará aberta ao público. 

Dois projetos serão submetidos à segunda discussão na Câmara
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Akira Auriani pede novos
CEPs para Rio Grande

Solicitação foi feita ao ministro Márcio França com apoio de Geraldo Alckmin

Rio Grande da Serra é a
única cidade do Grande ABC
que possui um CEP único.
Durante sua viagem a Brasília,
o prefeito Akira Auriani (PSB),
acompanhado por sua base de
nove vereadores, fez uma soli-
citação para que a cidade rece-
ba um Código de
Endereçamento Postal especí-

fico para cada uma de suas 470
ruas.

O pedido foi discutido dire-
tamente com Márcio França
(PSB), ministro de
E m p r e e n d e d o r i s m o ,
Microempresa e Empresa de
Pequeno Porte, e contou com a
presença do vice-presidente da
República, Geraldo Alckmin

(PSB).
O processo para a designa-

ção de CEPs teve início em uma
reunião entre os vereadores, o
presidente da Câmara,
Claurício Bento (PSB), e França,
que passou a apoiar a cidade
nesse requerimento. A viagem
de Akira para visitar Alckmin e,
também, o ministro do
Desenvolvimento, fortaleceu
ainda mais a demanda.

O pedido de intervenção
tem como objetivo acelerar a
implementação dos CEPs indi-
viduais, uma demanda que se
arrasta desde a emancipação
do município, há 60 anos.
Durante reunião com Márcio
França, os vereadores destaca-
ram a importância da medida,
e o ministro prontamente
agendou uma discussão sobre
o tema. Agora, aguarda-se a
visita do superintendente dos
Correios em São Paulo, Vinícius
Moreno, para dar continuidade
ao processo. Claurício também
acompanha os desdobramen-
tos, buscando encerrar a longa
espera da população.

Solicitação é para que a cidade tenha um CEP específico para cada rua

Tio Lê exige ações para
garantir segurança dos
agentes de saúde de RGS

Na 6ª Sessão Ordinária da
Câmara Municipal de Rio Grande
da Serra, realizada na última
segunda-feira (17), o vereador Tio
Lê (Avante) apresentou um
requerimento solicitando infor-
mações à Prefeitura Municipal e à
Secretaria de Saúde sobre o uso
dos coletes de identificação pelos
agentes comunitários de saúde.

O pedido surgiu após várias
denúncias de golpistas se passan-
do por agentes de saúde na
região do Grande ABC. Tio Lê
usou a tribuna para reforçar a
importância de fornecer seguran-
ça tanto para os agentes quanto
para os munícipes que dependem
desses profissionais para receber

informações. “Isso prejudica a
nossa cidade, pois, para cada
agente registrado no sistema, o
município recebe um valor do
Governo Federal. Existem outras
necessidades, mas a parte da
identificação é algo que não
podemos adiar”, afirmou.

Atualmente, os agentes de
saúde de Rio Grande da Serra
estão trabalhando sem coletes de
identificação, o que tem dificulta-
do o trabalho e gerado inseguran-
ça entre os moradores, que estão
apreensivos com os golpes. O
vereador pediu que a Secretaria
de Saúde providencie a compra
desse equipamento para garantir
a segurança de todos.

Tio Lê solicita à Secretaria de Saúde compras de colete de identificação
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Ribeirão Pires inaugura nesta quarta-feira 
1ª clínica pública de cannabis medicinal do Brasil
Em parceria com a Associação Flor da Vida, serviço atenderá gratuitamente, pelo SUS, pacientes com TEA e outras condições específicas

A cidade de Ribeirão Pires
marca um importante avanço
na área da saúde, nesta quarta-
feira (19), data em que também
se comemora 71 anos da eman-
cipação político-administrativa
do município, com a inaugura-
ção da primeira clínica pública
de cannabis medicinal do
Brasil, que contará com medi-
camentos produzidos em terri-
tório nacional. A iniciativa pio-
neira, promovida pela
Prefeitura em parceria com a
Associação Flor da Vida, terá
como objetivo oferecer gratui-
tamente óleos de canabidiol
(CBD) para moradores com
prescrição médica, visando o
tratamento de diversas condi-
ções de saúde.

A Clínica Pública de Cannabis
Medicinal será instalada no
Centro Ibrahim Alves de Lima,
no Centro de Ribeirão Pires, ao
lado da Fábrica de Sal. O local
contará com uma equipe espe-
cializada para atender pacien-
tes com diagnóstico médico de
Transtorno do Espectro Autista
(TEA), Alzheimer, Parkinson,

epilepsia e fibromialgia.
Inicialmente, serão atendidos
até 50 novos pacientes por
mês, com foco em pessoas em
situação de maior vulnerabili-
dade social, o que torna o aces-
so à medicação gratuito uma
medida essencial para essa par-
cela da população.

Além da parceria com a
Associação Flor da Vida, que
tem sede em Franca e é res-
ponsável pela produção dos
óleos de canabidiol, a
Prefeitura de Ribeirão Pires
também contou com o apoio
de emendas dos deputados
estaduais Caio França (PSB) e
Eduardo Suplicy, que assegura-
ram R$ 550 mil para a viabiliza-
ção do projeto. França e Suplicy
(PT) são líderes da Frente
Parlamentar para o setor na
Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo (ALESP).

A clínica será um espaço
onde pacientes com prescrição
médica poderão passar por
uma série de avaliações,
incluindo psicológica e assis-
tencial, com o acompanhamen-

to de uma equipe especializada
que avaliará as condições de
cada caso. A Associação Flor da
Vida, além de fornecer os
medicamentos, também realiza
a produção dos óleos de cana-
bidiol a partir de plantações
próprias, garantindo a qualida-
de e a eficácia dos tratamen-
tos.

O pioneirismo de Ribeirão
Pires não se limita à inaugura-
ção da clínica. A cidade foi tam-
bém a primeira em São Paulo a
criar, em março de 2022, uma
lei específica para a implanta-
ção da Política Municipal de
Medicamentos à base de cana-
bidiol e outras substâncias
canabinoides. A Lei Municipal
nº 6.737/22, proposta pelo
então vereador e hoje prefeito
Guto Volpi (PL) e Edmar Oldani
(PSD), estabelece diretrizes
para o diagnóstico e tratamen-
to de pacientes que possam se
beneficiar da cannabis medici-
nal, além de promover políticas
públicas voltadas à dissemina-
ção de informações sobre o uso
terapêutico da planta.

RP será pioneira na dispensação de medicamento à base de canabidiol
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Igreja Matriz terá programação especial no
aniversário de Ribeirão Pires e Dia de São José

Comemorações seguem até o final de março, com direito a leilão e o tradicional bingo 

Ribeirão Pires celebra seus
71 anos de emancipação nesta
quarta-feira, dia 19 de março,
com uma série de eventos
espalhados pela cidade. A data
também marca o Dia de São
José, padroeiro do município.

A programação começará
com a missa em honra ao
padroeiro, às 7h, no Mirante

de São José, localizado na Rua
Sixto Pellegrini, 199, no Centro
de Ribeirão Pires. No mesmo
horário, será celebrada uma
missa na Igreja Matriz, que
também realizará outras cinco
missas ao longo do dia: às 9h,
11h, 16h, 19h e 21h.

Além das missas, será o últi-
mo dia da quermesse em cele-

bração ao mês de São José, das
8h às 22h, com barracas de
comidas, brincadeiras e muita
música. Às 17h, ocorrerá a tra-
dicional procissão, que sairá da
Praça da Matriz e percorrerá
os seguintes bairros: Avenida
Ernesto Menato (antiga Av.
Santo André), Rua Major
Cardim, Avenida Humberto de
Campos, Rua José Mortari, Rua
Olga Mortari, Rua Major
Cardim, Avenida Ernesto
Menato e retornando à Praça
da Matriz.

As festividades ainda se
estendem até o final do mês.
No dia 23, às 17h, haverá um
leilão realizado na Matriz São
José. O encerramento ficará
com o tradicional bingo, no dia
30, às 14h, no Ribeirão Pires
Futebol Clube.

No feriado, não haverá
expediente nas repartições
públicas municipais, e os servi-
ços serão retomados na quin-
ta-feira, dia 20. Os parques
municipais – Oriental e
Professor Luiz Carlos Grecco –
estarão abertos das 8h às 17h,
e o Centro Histórico e Literário
funcionará das 9h às 18h.

Programação começa às 7h, com missas na Matriz e no Mirante São José

Banda Sinfônica de RP 
se apresenta nesta quarta

Nesta quarta-feira (19), a Vila
do Doce receberá concerto espe-
cial em comemoração aos 71 anos
de Ribeirão Pires. A Banda
Sinfônica da EMARP – Escola
Municipal de Artes da cidade –
apresentará, gratuitamente, gran-
des clássicos do rock nacional e
internacional. A atividade, promo-

vida pela Prefeitura, terá início às
20h.

Grupo de 50 músicos executa-
rão repertório com sucessos que
marcaram gerações, entre as quais
canções de Queen, Metallica,
Coldplay e Legião Urbana. O con-
certo terá regência de Bruno
Sousa, com regente assistente
Lucas Henrique.

“Esse será um grande espetácu-
lo que levará ao público o melhor
da cultura de nossa cidade. Temos
grandes talentos em nossa Escola
Municipal, que com toda certeza
farão apresentação memorável
neste aniversário de Ribeirão Pires.
Um orgulho para todos nós ver de
perto um trabalho tão lindo”, afir-
mou a secretária de Cultura, Rosí
de Marco.

Criada há quase 15 anos, a
Banda Sinfônica está vinculada à
EMARP, mantida pela Prefeitura
de Ribeirão Pires. A Vila do Doce
está situada à Rua Boa Vista, no
Centro.

Concerto será na Vila do Doce
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Pai condenado por matar filho tem pena
aumentada para 26 anos e oito meses

Sentença de Thiago Siqueira teve acréscimo de 6 anos e oito meses após Justiça acatar parcialmente recurso do Ministério Público
A Justiça aumentou em mais

seis anos e oito meses a sen-
tença de Thiago Siqueira, con-
denado pela morte do próprio
filho, Luiz Gustavo Sibia
Siqueira, de apenas 7 anos. O
acréscimo ocorreu após o
Tribunal de Justiça acatar par-
cialmente o recurso apresenta-
do pelo Ministério Público.
Agora, a pena a ser cumprida
por Siqueira é de 26 anos e
oito meses em regime fechado.

O advogado da família de
Luiz Gustavo, Márcio Miguel
Fernando de Oliveira, revelou à
Folha que tanto a promotoria
quanto a defesa do pai recorre-
ram da sentença. No entanto,
o Tribunal de Justiça entendeu
que a decisão do júri popular,
realizado em junho de 2024,
estava correta, não sendo
necessário um novo parecer. O
tribunal acatou parcialmente o
pedido da acusação para
aumentar a sentença, inicial-
mente fixada em 20 anos. A
decisão ainda cabe recurso. A
defesa de Thiago Siqueira não
foi localizada até o fechamento

desta edição.
O crime ocorreu no dia 7 de

novembro de 2022, no Recanto
Suíço, em Ribeirão Pires. Na
ocasião, Thiago agrediu Luiz
Gustavo com um soco no tórax
após consumir entorpecentes.
Ele chegou a levar o filho ao
pronto-socorro, mas o menino
já estava sem vida.
Inicialmente, o pai tentou sus-
tentar a versão de que não
havia agredido o garoto e que
ele teria sido vítima de um mal
súbito, mas o laudo do
Instituto Médico Legal (IML) foi
conclusivo e apontou que a
morte de Luiz Gustavo foi cau-
sada por um trauma decorren-
te de agressão. Dias depois,
Thiago confessou o crime e
revelou ter golpeado o garoto
e depois tampado sua boca
para abafar os gritos.

Durante o julgamento,
Thiago Siqueira afirmou que
matou o filho, mas alegou que
foi um acidente. Foram ouvidas
cinco testemunhas de acusa-
ção, cinco de defesa e duas do
Juízo. O médico legista tam-

bém prestou depoimento,
além do próprio réu. Thiago foi
condenado por homicídio dolo-
so triplamente qualificado, por
ser vítima menor de 14 anos,
por motivo fútil e sem possibi-
lidade de defesa.

Em entrevista à Folha,
Rosangela Alonso do
Nascimento, avó materna de
Luiz Gustavo, revelou alívio ao
saber do acréscimo na senten-
ça de Thiago Siqueira. “Nós
queríamos a pena máxima, e
ele tem que pagar pelo que fez.
Eu fico indignada em saber que
ele ainda pode recorrer”,
expressou.

Rosangela também contou
que chegou a receber uma
carta de Thiago pedindo per-
dão. “Eu só quero justiça e que
ele pague por tudo o que fez,
pela forma que matou meu
neto. Isso eu nunca vou esque-
cer. O que passamos com a
perda da minha filha e, depois
de um ano e meio, ele matou
meu neto”, finalizou, ao reve-
lar que já tem a guarda defini-
tiva dos demais netos.Thiago Siqueira já havia sido condenado a 20 anos de prisão
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Alvorada vence mais uma e se 
consolida na liderança do Grupo C

Segunda rodada da Divisão Especial de Ribeirão Pires foi marcada por goleadas
A segunda rodada da Divisão

Especial 2025 da Liga
Ribeirãopirense de Futebol trouxe
confrontos emocionantes e resul-
tados expressivos nos Centros
Técnicos de Treinamento (CTT)
Ouro Fino e Jardim Caçula. Um dos
destaques foi a vitória do
Alvorada, que demonstrou um
futebol de qualidade ao derrotar o
Alvi Negro por 3 a 1, consolidan-
do-se na primeira colocação do
Grupo C. Além disso, houve golea-
das expressivas das equipes do
Inter e do Boa Sorte. Águia de
Ouro, Lago e Unidos Vila Suely
também garantiram a segunda
vitória na competição.

A rodada foi aberta na noite de
sexta-feira (14), em Ouro Fino,
com a vitória do Planalto sobre o
Soma por 2 a 0. Os gols foram
marcados por Willian Churrasco e
Wesley de Souza, conquistando a
primeira vitória da equipe na tem-
porada.

Na tarde de sábado (15), ainda
em Ouro Fino, o Vila Suissa venceu
o Vila Gomes por 3 a 1, com dois
gols de Wendell e um de Gebson.

Ricardinho descontou para o Vila
Gomes, que se encontra em uma
situação delicada, com duas der-
rotas em dois jogos.

Na partida seguinte, o
Vasquinho sofreu sua primeira
derrota diante do Unidos Vila
Suely, por 2 a 1. O Vila Suely con-
quistou a vitória com dois gols de
Bruno Humberto. Já o Vasquinho
descontou com um gol marcado
por Gabriel Sobreira.

Encerrando os confrontos de
sábado, o Santa Luzia aplicou 3 a 0
sobre o Aliados, com gols de
Gabriel Santana, César Augusto e
Douglinhas.

Abrindo os jogos de domingo
(16), pela manhã, em Ouro Fino,
os atuais bicampeões Águia de
Ouro venceram o Brisão por 3 a 0,
com gols de Leandro Ferreira, Je e
Marcos de Carvalho, e seguem
como o melhor time da competi-
ção.

No mesmo horário, no Jardim
Caçula, o Lago bateu o Malorkas
por 2 a 0, com gols de Robson
Araújo e Fábio Moreira.

Leões e Jardim Luzo se enfren-

taram no clássico entre vilas, e o
Luzo se deu melhor, vencendo por
1 a 0, com gol de Matheus
Henrique.

Barro Branco e Confiança
empataram em 1 a 1. José Valdinei
abriu o placar para o Barro Branco
e João Vitor Maia empatou para o
Confiança.

No começo da tarde, o Inter
atropelou o Maristela por 6 a 1,
com destaque para os três gols de
Mateus Fernandes. Os outros gols
foram de Vinícius dos Santos (2) e
Igor Fernandes. Enquanto o Beija
Flor perdeu por 2 a 0 para o
Quarta Divisão, com gols de
Rafinha e Anderson Hura.

Finalizando a rodada, o Boa
Sorte não deu chances ao ACEA,
vencendo por 4 a 0, com gols de
Gustavinho, Leozão, Erick Mamer
e Kleber Andrade.

Diferente da rodada inaugural,
os jogos desta vez foram mais cal-
mos, com menos expulsões e car-
tões amarelos, além de mais que o
dobro de gols, o que demonstra
uma evolução do nível esportivo
da cidade.Alvorada venceu o Alvi Negro por 3 a 1 no CTT Jardim Caçula

Foto: Gabriel Henrique/AF Alvorada


